

会長就任挨拶

清々しい、新緑の候を迎え、NTSL 各局・各位におかれましてはますますご清祥でお過ごしのことと拝察申し上げます。

さて、私こと岡田 誠／JA3FWU は、このたびの役員改選にあたり、会員各位のご推举を賜り、「奈良県 2mSSB 愛好会」の新会長の重責を承ることと相成りました。

弱冠 18 歳のころに旧「電話級」(現 4 アマ) のライセンスを取得して、電波の世界を知つてから間もなく 60 年を迎えるようとしておりますが、その間、上級ライセンスを取得したとは言え、未だ通信技量の上達もなく、とは言え素晴らしいハムの仲間に囲まれて楽しいハムライフを過ごさせていただいたことは間違ひありません。技術者として勤めた某電器メーカーを定年退職した後もアマチュア無線を自分の「生きがい」として、無線機材の充実はもとより人間性の涵養に努めて参ったつもりであります。

当愛好会は、諸先輩方の並々ならぬご努力により、40 年余の歴史と伝統によって築き上げてこられたことはもちろんですが、無線や Web を通じた日々のメンバー同士のコミュニケーションが素晴らしい、また、何よりユニークなルールで、メンバー局のみならず、アマチュア局各位から広く注目されている、恒例の「奈良マラソンコンテスト」など、これから高齢化の進む地域社会に強く求められる存在であろうと自負しております。

このような立派なメンバーによって作り上げられた当愛好会の会長としてつぎの三つの方針で頑張って参りたいと思います。

メンバー皆様の温かいご賛同と、ご協力をよろしくお願申し上げます。

①第一は毎日のコミュニケーションの充実であります。

昨今の通信技術の進歩は言うまでもありませんが、Web や、携帯電話、無線を通じて誰一人、今日の消息がわからないメンバーが無いよう努めて参りましょう。「遠くの親戚より近くの愛好会メンバー」です。

②お互い高齢化が進んできます、家に閉じこもらず積極的に外へ出ましょう。無線の「移動運用」を兼ねた日帰り温泉旅行など楽しい企画をして行きます。

③こんなに楽しく知的な趣味は他にはありません。若い世代に魅力を伝え、開局に力を貸すなど継承する努力をして参りましょう。

尚、昨今新型コロナウィルス蔓延防止による社会構造の変革が広く求められ、私どもの日々の生活も制約を受けておりますが、どうかメンバー各位におかれでは、体調に留意されお元気に過ごされますよう心から祈念申し上げます。

令和 2 年 5 月 31 日

奈良県 2mSSB 愛好会 会長 岡田 誠／JA3FWU